
Réunion des présidents de club 
 27 novembre 2016 

 
Clubs représentés :  
  BC 2000 (77) -Chelles  (77) -Boutigny (77)–Eragny (95)- Franconville (95)-  Les Clayes sous bois 
(78)- Massy (91)– Montgeron (91)-  Montesson  (78)-  Osny  (95)--St Nom la Bretêche (78)- Tournan 
(77) Sucy en Brie (94 ) - Val BMX (77)-Verrière le buisson (91) - Voisins le bretonneux (78 )     --                     
 

 
Membres de la CR  : G. Philippe - D. Philippe - L. Philippe  - P. Mantion  - M. Soenen  - A. Regnier- A. 
Duart-  B.Larminier- JC. Boucher-S Rencurel- O Jahn ich  

 

 Excusés :Michel Bonnefon- A. Regnier-  
 
Invités :  Patrice ROY président du comité IDF , J P Pegur ri ,C Cramete , A Briseux, les vices 
présidents  
 
 La séance est ouverte par de bonnes nouvelles de notre ami Alain Regnier . 
Alain après une hospitalisation d'un mois est rentré chez lui je l'ai eu au téléphone. Il va mieux. Il est 
encore un peu faible mais sa santé est redevenu normal . Il n'y a plus qu'à laisser  au temps le soin de le 
retaper.Nous lui souhaitons un bon rétablissement.        
 

1. Vie régionale  
  L'Assemblée générale du CIF aura lieu le 10 décembre au Creps de Chatenay Malabry 
  Une personne a été embauchée au CIF en remplacement de Maria qui part à la retraite le 31 
 décembre. A noter que le CIF est à jour dans l'édition  des licences toutes disciplines 
 confondues.  
 Le CIF sera fermé à partir du 19 décembre . Les clubs qui ont des pilotes qui participent à la 
 compétition de TOURS doivent impérativement avoir une licence 2017 . Il est donc nécessaire 
 de faire cette demande au CIF avant le 19 décembre et de préciser la priorité de la demande 
 pour la compétition de TOURS . 
 Pour les sorties de territoire , les mineurs non accompagnés de leurs parents doivent avoir une 
 autorisation administrative ( demande en Mairie) et une autorisation Fédérale ( FFC) à compter 
 du 17 Janvier 2017 ( mise en application du décret) 
 A compter de 2017 les certificats médicaux pour l'obtention d'une licence seront valables 3 ans 
  
       2. Statistiques de la saison 2016  

Dans l'attente des chiffres définitifs nous enregistrons 1500 licences en BMX environ dont  1200 
licences de compétition  .  

 Classement de nos clubs  Voisins le Bretonneux  1er clubs avec 4614points 2 ème Sucy en Brie 
 3454 3 ème Franconville 2689 4 ème Boutigny 2238 5 ème Eragny 2204 5 ème Montgeron 2204 
 7 ème Chelles 2069 8 ème Osny 1875 9 ème Massy 1852 10 ème Les Clayes sous Bois 1576 
 11 ème Val BMX 1478 12 ème BC 2000 1177 13 ème Tournan en Brie 658  14 ème Montesson 
 540 15 ème St nom la Bretèche 537 16 ème Verrires le Buissons 498 17 ème Torcy vélo club 41 

Ces statistiques tiennent compte : 
1- Des résultats des pilotes en coupes d'ile de France  
2- Du CPP coupe de France, des résultats du Challenge National France ,Championnat de 
France et TFBMX 
3- Championnat d'Europe et du Monde 
4- Des arbitres ayant œuvrés  par demi journée lors des Coupe IDF 

 



 
          3.Bilan Sportif ( tableau en annexe) 
 Sur le bilan purement sportif , les pilotes ont encore une fois défendus l'ile de France. En 
 challenge et championnat de France  Ce sont 10 finalistes qui ont fait briller les couleurs de leur 
 club. En Europe à Vérone 4 pilotes sont en finale . Pour le championnat du Monde je n'ai pas  eu 
 de retour des performances et je m'excuse de ne pas les comptabiliser s'il y avait des résultats.   
  
 Pour notre avenir sportif cela va être un peu plus dur car les nouvelles régions ayant vu  le jour. 
 Les comités qui ont dû fusionner, se retrouvent dotés d'un réservoir plus important de pilotes et 
 le comité d'ile de France restant en l'état devra rivaliser avec cette nouvelle donnée. 
 A mes yeux les clubs d’Île de France sont les meilleurs formateurs car lorsque l'on comptabilise 
 le nombre de pilotes qui nous ont quitté pour aller dans les DN de province nous aurions la 
 meilleure DN de France si nous avions les subsides pour retenir les pilotes.   
  
 Pour continuer et parfaire l'éducation de nos jeunes pilotes un stage d’entraîneur s'est déroulé 
 les 11-12-et 13 novembre dernier à la nouvelle piste de Bobigny. Un tour d'assemblée s'est fait 
 pour exprimer les bons et mauvais déroulements de cette formation.  

              
         

4. Point sur les finances 
 7 compétitions ont été organisées  
  Le nombre de compétiteurs a été de 3098 pilotes 
 La cote part pour le comité sur les engagements est de  198551,75€  
 Les droits d'engagements sont de 2415€  
 Le reversement aux clubs est de 10084,25€ 
 Les récompenses 20 et 24pouces sont de 3303€ 
 Le reversement pour l'équipe IDF est de 2941€ 
 Le fonds de solidarité est arrêté à 2565,60€ 
  
 La tarification et les droits d'engagements seront les  mêmes pour 2017 
 par contre l’assurance ayant augmentée les droits d'organisation passent à 355€ pour les 
 régionales et à 185€ pour les Promos et départementales  
 
         5. Calendrier de la saison 2017 ( voir en annexe) 
  Coupe de printemps  
 - Montgeron le 12 mars 
 - Chelles le 26 mars 
 - Osny le 23 Avril  
 - Eragny le 4 juin 
  Championnat IDF  
  5- Boutigny le 21 mai  
 Coupe d'automne  
 - Massy le 24 septembre 
 - Voisins le bretonneux 1 octobre 
 - Sucy 15 octobre 
 - Les Clayes sous bois le 22 octobre ( sous réserve que la piste soit terminée)   
 Pour les autres rendez vous  nationaux . 
 Challenge France Quart Nord : 
  8 et 9 avril Beaune  
 –13 et 14 mai Longuenesse 
  10 et 11 juin  Champey 



 Coupe de France :  
 18 et 19 mars Sarrians 
 15 et 16 avril Besançon 
 29 et 30 avril Sarzeau 
 27 et 28 mai Mours St Eusèbe 
 17 et 18 juin Descarte 
 TFBMX 24 et 25 Juin Nazelles Négron 
 Championnat et Challenges de France 8 et 9 juillet Bordeaux ? 
 Championnat D 'Europe  13-14-15 et 16 juillet Bordeaux ? 
 Championnat du Monde   25-26-27-28-29 et 30 juillet Rock Hil ( USA) 
 
 Intervention de M Alain DERLY représentant du Polo Vélo qui invite les organisateurs de 
 compétitions de BMX à le solliciter pour organiser des petites rencontres lors de nos courses afin 
 de faire connaître le polo vélo  
 
 Je demande un tour de table sur l'organisation des différents Championnats départementaux qui 
 s'organisent sur le territoire francilien afin de m'informer sur le taux de remplissage de ces 
 compétitions  qui sont un excellent moyen d’amener les jeunes pilotes a concourir. 
 
 Marc SOENEN  m' offre de la part de tous les clubs un cadre avec les photos des clubs de BMX  
 d'ile de France ainsi qu'un trophée avec tous les logos et un bouquet de fleurs à mon épouse. 
 
 M Patrice ROY président du comité IDF et secrétaire Général de la Fédération me décerne la 
 médaille de Vermeil pour les services rendus    
 
 Questions diverses 
  N'ayant pas de questions diverses à débattre la séance est levée en souhaitant de très bonnes 
 fêtes de fin d'année à tous   
     
     Fin de  séance  à 11h 30 par un pot de l'amitié 
 
 Je profite de ce dernier compte rendu pour vous exprimer tout ce que je n'ai pas pu vous dire à la 
réunion,  l'émotion me submergeant . 
 Il y 14 ans je ne savais pas ce que représentait la fonction de Vice président du CIF ainsi que 
président de la commission BMX .Depuis j'ai appris.  S’occuper de vous , ce que je faisais avec plaisir et 
ou j'en garde un très bon souvenir est presque un travail à plein temps. Cela dépend des périodes du 
calendrier, mais en moyenne c'est  2 heures par jour. 
En 14 ans avec les différents acteurs de la commission BMX ,que je remercie de leur travail , nous 
avons fait évoluer le BMX . Les directive Nationales ont également bougées pas toujours dans le bon 
sens à mes yeux , mais nous a obligé à prendre d'autres dispositions dans l'organisation de nos 
compétitions.    
Je ne vais pas tout vous détailler mais la plus grosse avancée  , grâce à Laurent,  c'est notre site internet  
C'est un outil qui facilite la vie  des clubs. Je tiens également à remercier tout particulièrement Benjamin 
Larminier qui pendant ces 6 dernières années c'est occupé de l'équipe régionale. 
 Vous avez occupé mes pensées , dirigeants, arbitres, pilotes , pendant toutes ces année et je 
vous en remercie.Tous les clubs étaient présent à cette réunion et cela me permet de croire que mon 
travail de fédérateur a porté ses fruits  
  Nous nous reverrons sur les compétitions.  
     Bonne fêtes de fin d'année.      
  
 


